

BOLETÍN 064 ->>

En seminario de investigación y comunicación se abordará el caso de los Bicicálidos.

Como parte del programa de actividades para celebrar el 30 aniversario de las carreras de comunicación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se realizará el Seminario de Investigación y Comunicación, en el cual se habrá mesas de difusión científica durante febrero, abril, agosto y octubre; en las cuales se abordarán temas como jóvenes y comunicación contemporánea, la imagen y su significados, al igual que las TIC para el desarrollo social, educativo y empresarial.

Este espacio de divulgación para la investigación de profesores y egresados de la Licenciatura en Comunicación Organización, al igual que de Comunicación e Información, inicia este 25 de febrero en el aula isóptica 3, del edificio polivalente de Ciudad Universitaria, a las 18:00 horas; y se analizarán los temas: “Comunicación digital y ciudad” por Dorismilda Flores, “Visibilidad gay y espacio público en la capital de Aguascalientes” por Juan Bobadilla, además de “Comunicación pública a través de internet”, tema que presentará el jefe del Departamento de Comunicación, Salvador de León Vázquez.

Sobre la primera mesa “Poder, estrategias de comunicación y espacio público”, la catedrática Dorismilda Flores Márquez comentó que la comunicación digital se ha observado con optimismo para la resolución de problemáticas sociales y la apertura hacia una democracia participativa; sin embargo, señaló que es necesario analizar los sistemas de concentración mediática, pues la brecha digital es evidente e influye en las formas de apropiación y visibilidad en los espacios públicos.

Cabe mencionar que la investigadora de la Autónoma de Aguascalientes ofrecerá una ponencia sobre TequilaValley, el movimiento Fotocaminante, y Bicicálidos, grupos que se fundamentan en la colectividad y estrategias mediáticas digitales.

Explicó que en el caso de los fotocaminantes, se concentra una memoria gráfica de la ciudad, misma que se incrementa con la participación ciudadana en las calles y la divulgación a través de internet, pero no todas las personas cuentan con acceso a este tipo de herramientas, lo cual representa un hueco en las dinámicas de promoción.

De esta forma destacó el potencial de las ciencias de la comunicación, que pueden aportar alternativas para la visibilidad de los diferentes sectores que conforman a la sociedad, lo cual permitiría una comunidad más equitativa y una opinión pública diversificada.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA  
DE AGUASCALIENTES

## SEMINARIO DE INVESTIGACIÓN Y COMUNICACIÓN

Evento en ocasión del 30 aniversario de las carreras de comunicación de la UAA.  
Divulgación de los estudios realizados por profesores y egresados del Depto. de Comunicación

Lunes, 25 de febrero de 2013: Poder, Estrategias de Comunicación y Espacio Público.

- Mtra. Dorismilda Flores Márquez: "Comunicación Digital y Ciudad"
- Dr. Juan Bobadilla: "Visibilidad Gay y Espacio Público en la Capital de Aguascalientes"
- Dr. Salvador de León Vázquez: "Comunicación Pública a través de Internet"

Lunes, 15 de abril de 2013: Jóvenes, nuevos actores y apropiaciones en la comunicación contemporánea.

- Mtro. Víctor Octavio Fonseca López: "El Discurso Hare Krishna en Internet. Una Visión Sociocultural"
- Mtro. José Manuel López Romero: "Estudiantes de Secundaria y su Apropiación de las Telenovelas"
- Dra. Rebeca Padilla de la Torre: "Jóvenes Aguascalentenses, Internet y Prácticas Políticas"

Lunes, 26 de agosto de 2013: Dinámicas Visuales, Análisis de la imagen y Sociosemiótica.

- Mtra. Citlali González Ponce: "Fotografía y Niños"
- Mtra. Guadalupe Rodríguez Muñoz: "La Comunicación en las Corridos de Toros"
- Mtra. Leticia Fuentes Franco: "La percepción de la imagen icónica. El caso del Sagrado Corazón de Jesús"

Lunes, 28 de octubre de 2013: TICs y Desarrollo Social, Educativo y Empresarial

- Mtra. Ana María Navarro Casillas: "TICs y Desarrollo Social. El Caso de la Liga de la Leche"
- Mtro. Alejandro García Macías: "Redes personales y Capital Social"
- Mtra. Norma Isabel Medina Mayagaita: "Medios tecnológicos y alfabetización digital para el acceso a la educación de jóvenes en plazas comunitarias en México"

Lugar: Aula Isóptica 3 del Edificio Polivalente, Dr.  
Luis Manuel Macías López  
Horario: 18 a 20 hrs